
 

 

Flaschenweine Rotwein                                                                          

Spanien 
                                                    0,75l 
 

Marques de Riscal 2017 | Rioja Reserva                                  36,00€ 

90 % Tempranillo. Reifung in amerikanischen Eichenfässern, neu und gebraucht. In 

der Nase sowohl bemerkenswerte balsamische und würzige Noten als auch leichte 

Röstnoten aus der langen Reife in edlen Barriques. Am Gaumen elegant, fruchtig und 

samtig. 
90 % Tempranillo. Reifung in amerikanischen Eichenfässern, neu und gebraucht. In der Nase sowohl 

bemerkenswerte balsamische und würzige Noten als auch leichte Röstnoten aus der langen Reife in edlen 

Barriques. Am Gaumen elegant, fruchtig und samtig. 

 

 

Protos Crianza 2017 | Ribera del Duero                                   42,00€ 

Ein akzentuiertes Bouquet von reifen Früchten. Am Gaumen feine Holznoten und 

eine elegante Würze. Ein ausgewogener, vollmundiger Wein mit angenehmen 

Tanninen und einem langen Abgang. 
An accentuated bouquet of ripe fruit. In the mouth, fine wood notes and an elegant spiciness. A balanced, 

full-bodied wine with pleasant tannins and a long finish. 

 

 

Fincas de Ganuza "Remirez"2019 | Rioja Reserva                               65,00€         

Ein Wahnsinns-Tempranillo! 25 Monate Reifung in neuen Fässern: 95% französische 

Eiche, 5% amerikanische Eiche. Der ausgezeichnete Wein zeigt sich intensiv und 

komplex in der Nase, mit Aromen von Vanille, Tabak, Teer und Kirsche - sehr erdig 

und frisch. Gut strukturiert mit großer Ausge1wogenheit. Elegant, breit und 

anhaltend. Passt perfekt zu Gerichten mit Rindfleisch, Lamm, Kalbfleisch und 

Geflügel. 
An amazing tempranillo! Aged for 25 months in new barrels: 95% French oak, 5% American oak. This 

excellent wine shows intense and complex on the nose, with aromas of vanilla, tobacco, tar and cherry - 

very earthy and fresh. Well structured with great balance. Elegant, broad and persistent. Perfect with 

dishes of beef, lamb, veal and poultry. 

 

 

Prado Enea Muga 2011 | Rioja Gran Reserva                                                                  95,00€ 

Bodegas Muga ist ein Traditionsbetrieb im Rioja und gehört zu den 

Spitzenweingütern Spaniens. Der Prado Enea Gran Reserva ist der große Klassiker 

des Hauses. Der Ausbau erfolgte für 16 Monate in amerikanischen Eichenfässern und 

36 Monate in französischen. In der Nase Aromen von Brombeeren gefolgt von 

würzigen und gerösteten Klängen. Am Gaumen lang und vollmundig mit einer 

ausgewogenen Säure. Der Ausbau erfolgte für 16 Monate in amerikanischen 

Eichenfässern und 36 Monate in französischen. 
Bodegas Muga is a traditional winery in Rioja and is one of the top wineries in Spain. The Prado Enea 

Gran Reserva is the great classic of the house. It was aged for 16 months in American oak barrels and 36 

months in French. On the nose aromas of blackberries followed by spicy and toasted sounds. The palate 

is long and full-bodied with a balanced acidity. Aging took place for 16 months in American oak barrels 

and 36 months in French. 

 

 

 

 

 

 


